

LE SACRÉ-CŒUR ET LA FRANCE

“ La France est toujours bien chère à mon divin Cœur. Je prépare toutes choses pour qu'elle lui soit consacrée; après quoi, je lui réserve un déluge de grâces. La France sera consacrée à mon divin Cœur, et toute la terre se ressentira des bénédictions que je répandrai sur elle. La foi et la dévotion reflouriront en France par la bénédiction de mon divin Cœur.”

Paroles de Notre-Seigneur à la Mère Marie de Jésus, le 24 juin 1823.

Hâtons par nos réparations et nos prières l'avènement de ce glorieux règne du Sacré-Cœur sur la France et sur le monde!

Une servante du Saint Sacrement

Marie Lataste



MARIE Lataste naquit à Mimbaste, le 21 février 1822; ses parents étaient d'humbles cultivateurs profondément chrétiens. On n'eût pas présagé dans son enfance sa sainteté future.

D'un caractère mélancolique, concentrée en elle-même, elle manquait de cette ouverture naturelle aux enfants. Elle se montrait volontaire et peu soumise, et l'orgueil jetait ses semences dans son cœur. Mais un heureux changement se manifesta en elle à l'époque de sa première Communion. Elle comprit la grandeur de cet acte, et la nécessité de s'y pré-